# STEP UP

射水市立太閤山小学校

第4学年 学年だより 令和7年 2月1日

NO. 10

## \*\*\* 高学年に向けての準備をしよう



寒さが一段と厳しくなる2月を迎えました。子供たちは、寒さに負けず一生懸命になわとび等の体力つくりに励んでいます。さて、4年生の生活も残り2か月を切りました。子供たちは4月からいろいろな経験を重ね、ずいぶん成長しました。普段の行動や態度から高学年になる心の準備ができている子供も増えてきました。これから、卒業おめでとう集会に向けた準備が始まります。全校のことを考えて行動したり、責任をもってやり遂げたりする経験を通して、子供たちがさらに力を付けていけるように支援していきます。

#### ~ 子供たちの活動紹介~





#### なわとび記録会に向けて



子供たちは、校内でなわとびを楽しんでいます。休み時間に、できる技を増やそうと練習に励んだり、 友達と仲よく大縄跳びをしたりして体を動かしています。

2月には、なわとび記録会を予定しています。自分の記録に挑む個人の部(短縄跳び)と、クラス全員で協力して挑む学級の部(大縄跳び)があります。心も体も大きく成長するよい機会となるよう、見守っていきたいと思います。













### 図画工作科「ステンシル版画」



図画工作科の時間に、「わたしの好きな花」をテーマにステンシル版画を制作しました。花びらや葉の形、構図を工夫して描いた後、アートナイフで切り取り、型紙を作りました。色付けでは、スポンジを使ってトントンと上から押さえるように色を付けました。細かな作業に苦戦したり、色合いを楽しんだりしながら、一人一人が個性的な花を作り上げることが出来ました。











#### 裁縫セットの購入について

5年生になると新たに家庭科の学習が始まり、裁縫セットを使います。注文される方は、学習参観の日に配布した注文袋に代金の準備をお願いします。また、集金日につきましては、業者ごとに集めますので後日改めてお伝えします。